



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



1/08/2024

LEGISLATIVO

## Comisión de Puntos constitucionales cita a sesión este jueves

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- La Comisión de Puntos Constitucionales de la **Cámara de Diputados** citó a sus integrantes la tarde de mañana jueves, para empezar a impulsar las reformas del presidente López Obrador. De acuerdo con la convocatoria, se trabajarán las iniciativas en materia de apoyos a jóvenes, salarios y vivienda para trabajadores; reformas sobre agua, alimentos, protección al medio ambiente, atención médica bienestar, protección a la salud y cuidado animal.

<https://drive.google.com/file/d/1-Q-udlLzyR2BZAgYGcW8fYJASU01LHFv/view?usp=sharing>